

Randy / Dony le dauphin ambassadeur est de retour en France

Soumis par Eric GARLETTI
02-08-2009

Depuis le vendredi 31 Juillet 2009 au soir un dauphin se promène dans le port de plaisance de Pornichet. Il s'agit de Randy alias Dony. Ce dauphin ambassadeur est très reconnaissable grâce à une entaille de 2 cm environ au niveau de son aileron dorsal conséquence d'une trop grande proximité avec une hélice. Il mesure près de 2,50 mètres de long et s'approche assez facilement des nageurs et plaisanciers.

Ceci étant dit, il faut aussi préciser que nombreux sont les exemples de comportements étonnants venant de ce grand dauphin qui rappelons le est un animal sauvage !!! En effet il vient facilement au contact des baigneurs (surtout des baigneuses) et peut présenter des comportements sexuels voire agressifs (coups de caudales et/ou coups de rostrés).

Dans un article récent de Ouest-France : Willy Dabin, du centre de recherches des mammifères marins de La Rochelle, met en garde. « Ce dauphin, reconnaissable à une entaille sur l'aileron dorsal, est connu sous le nom de « Randy ». C'est un habitué des ports. Il avait quitté il y a deux ans les côtes françaises pour les îles britanniques. »

L'état de santé du mammifère ne semble pas inquiéter le chercheur. « Ses lésions cutanées sont anciennes et ne nécessitent pas une prise en charge. Il évolue sans cesse dans un milieu dangereux, ce qui explique ses blessures. Une chose est sûre, pour des raisons sanitaires et de sécurité mieux vaut éviter tout contact avec l'animal. »

Vous trouverez ici un lien vers le site de irishdolphins.com qui donne le suivi des observations de Randy/Dony depuis 2001.

{youtube}McfuZnsP0BQ{/youtube}

Vidéo de Randy le dauphin à Concarneau, Bretagne en 2008.